

Profundiza BMV mal arranque de semana

Amin Vera

Cd. de México (02-diciembre-2014).- Al cierre de una jornada caracterizada por la tendencia mayormente positiva de los mercados bursátiles alrededor del mundo, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) perdió 384 puntos.

Dicho retroceso, equivalente al 0.88 por ciento, deja al IPC apenas 8 unidades por arriba del piso psicológico de los 43 mil puntos, tras una sesión en la que el principal indicador del piso de remates nacional profundizó la caída de casi 800 unidades de ayer.

Por el contrario, al final del día en Wall Street, el índice Dow Jones alcanzó un nuevo máximo histórico de 17 mil 879.55 puntos, tras un avance intradía de 0.58 por ciento.

En el mismo sentido, tanto el S&P 500 como el Nasdaq lograron sendas alzas de 0.64 y 0.6 por ciento.

Entre los factores que más impulsaron el desempeño accionario en EU estuvo la publicación de nuevos datos sobre las ventas de autos y camiones en aquel país, que se ubicaron por arriba de lo esperado por el mercado.

En el mismo sentido, tanto el gasto en construcción de octubre como el índice ISM de Nueva York superaron los pronósticos de los analistas, lo que fortaleció las expectativas de una recuperación económica sostenida en aquel país.

Este repunte ha provocado un incremento en la expectativa de una pronta alza de tasas de interés de referencia de la Reserva Federal estadounidense, lo que encarecería el costo relativo de los activos mexicanos de renta variable.

Tratando de anticiparse a esto, muchos capitales se han mudado hacia los mercados de la economía más grande del mundo, lo que explica en parte la marcha a contracorriente de la BMV.

En Europa, el rebote de los títulos de emisoras del sector energético, tras acumular varios días a la baja, apoyó el regreso de los números verdes a las Bolsas de Valores.

Las plusvalías del Viejo Continente fueron lideradas por el Ftse 100 inglés y el Ibex 35 español, que cosecharon ganancias por 1.29 y 0.72 por ciento respectivamente, mientras que el Dax alemán tuvo una solitaria baja de 0.3 por ciento.

De vuelta al mercado mexicano, las empresas del IPC que vieron más afectado el valor intradía de sus papeles fueron Peñoles, OHL y Grupo Aeroportuario del Sureste, con retrocesos de 5.48, 4.09 y 2.92 por ciento, aunque también destacó la pérdida de América Móvil por 1.29 por ciento.

Del otro lado de la balanza se colocaron Gruma, Banregio y Banorte, con ganancias de 3.93, 0.8 y 0.8 por ciento en el mismo orden.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 02-diciembre-2014